

Le PDG de [NAVAL GROUP](#) / T : 01.40.59.50.00 (siège à Cherbourg), Pierre Eric Pommelet, s'est exprimé pour la première fois depuis l'annulation par l'Australie du contrat portant sur plusieurs sous-marins, et s'élevant à plusieurs dizaines de milliards d'euros. Il a expliqué que l'option de sous-marins nucléaires n'avait jamais été évoquée par l'Australie, et que la question de l'indemnisation allait se poser, sachant qu'il s'agit d'une résiliation pour convenance. Naval Group doit d'ores et déjà s'occuper de la réorganisation des 500 salariés de Cherbourg qui travaillaient sur le projet.